

L'exarque patriarcal d'Afrique par intérim a réuni le clergé d'Afrique du Sud



Service de communication du DREE, 20.01.2024. Le 19 janvier 2024, fête de la Théophanie, l'évêque Constantin de Zaraïsk, exarque patriarcal d'Afrique par intérim, a réuni le clergé de l'Exarchat en Afrique du Sud après la célébration de la Divine Liturgie et de la grande bénédiction des eaux à l'église Saint-Jean-Climaqué du Cap.

La rencontre a porté sur l'organisation des paroisses et le développement de la vie paroissiale. Mgr Constantin s'est surtout arrêté à la nécessité de l'interaction entre les membres du clergé d'Afrique du Sud, sur l'entraide et le soutien mutuel. Ensuite, l'évêque a répondu aux nombreuses questions des clercs.

Le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE chargé des relations interchrétiennes, qui

participait à ce voyage de travail en Afrique du Sud avec la bénédiction du métropolite Antoine de Volokolamsk, était présent à la rencontre.

Le même jour, Mgr Constantin est reparti pour Moscou. Il a été accompagné à l'aéroport par le consul général de Russie au Cap, A. Malenko.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91272/>